

LAMPIRAN

Panduan Wawancara Pengerajin Tenun Cagcag

Komponen Pertanyaan	Respon Narasumber
Bagaimanakah pendapat bapak/ibu terkait dengan manajemen pengelolaan kerajinan tenun Cagcag?	
Menurut bapak/ibu bagaimanakah keadaan atau kondisi kerajinan tenun Cagcag ini sebelum masa pandemi?	
Faktor-faktor apasajakah yang menjadi pertimbangan dalam mengelola kerajinan ini selama masa krisis?	
Apa faktor utama yang dihadapi oleh para pengerajin sehingga mengalami kesulitan untuk proses perkembangannya?	
Sejauh ini bagaimanakah proses pemasaran produk dari kerajinan tenun Cagcag ini?	
Apakah bahan-bahan yang dibutuhkan untuk membuat proses kerajinan tenun ini mudah didapatkan?	
Kedepan nanti agar kerajinan tenun ini tidak hilang atau tergerus oleh kemajuan teknologi, hal apa yang akan dilakukan?	

Jika ditinjau dari segi sarana dan prasarana apakah saat ini sudah mencukupi?	
Bagaimanakah strategi pengembangan kerajinan Tenun Cagcag dimasa pandemi ini dan begitu pula strategi kedepan nanti agar selalu siap menghapi persaingan pasar?	

Panduan Wawancara Dinas Perindustrian dan Perdagangan Kabupaten

Gianyar

Komponen Pertanyaan	Respon narasumber
Dari proses pembuatan kerajinan tenun Cagcag ini sampai dengan memasarkan produk ke konsumen, sejauh ini bagaimanakah peran dari pemerintah khususnya Disperindag Kabupaten Gianyar untuk dapat membantu pelaku UMKM kerajinan tenun Cagcag ini?	
Apakah saat ini dari pihak pemerintah sudah melakukan proses untuk mengembangkan kerajinan UMKM tenun Cagcag?	
Apakah dari pemerintah khususnya Disperindag Kabupaten Gianyar yang akan dilakukan untuk dapat meningkatkan pemasaran atau	

penjualan dari hasil kerajinan tenun Cagcag ini?	
Sampai pada saat ini dari pihak pemerintah, bantuan apa saja yang sudah diberikan kepada para pengerajin UMKM tenun Cagcag ini?	
Apakah kedepan pemerintah selalu siap hadir untuk dapat membantu setiap pengerajin UMKM?	



DOKUMENTASI



Dokumentasi wawancara dengan pengurus kelompok tenun Merak Mas



Dokumentasi wawancara dengan ketua pengurus kelompok tenun Sari Bakti



Dokumentasi wawancara dengan kepala bidang aneka industry di Dinas Perindustrian dan Perdagangan kabupaten Gianyar



Dokumentasi wawancara dengan salah satu anggota pengerajin tenun Cagcag

RIWAYAT HIDUP

I Made Gunawan lahir di Gianyar pada tanggal 11 Juni 1994. Penulis lahir dari pasangan suami istri Ayah I Ketut Astawa dan Ibu Ni Nyoman Candri. Penulis berkebangsaan Indonesia dan beragama Hindu. Kini penulis bertempat tinggal di Br. Umadawa, Desa Pejeng Kangin, Kecamatan Tampaksiring, Kabupaten Gianyar,



Provinsi Bali. Penulis menyelesaikan pendidikan dasar di SD Negeri 2 Pejeng Kangin dan lulus pada tahun 2006. Kemudian penulis melanjutkan di SMP Negeri 2 Pejeng Kangin dan lulus pada tahun 2009. Pada tahun 2012, penulis lulus dari SMA Amarawati Tampaksiring. Kemudian penulis lulus S1 Jurusan Ilmu Komunikasi di Universitas Pendidikan Nasional pada tahun 2018, dan melanjutkan ke jenjang S2 Program Studi Ilmu Manajemen di Universitas Pendidikan

Ganesha. Pada semester akhir tahun 2023 penulis telah menyelesaikan Tesis yang berjudul “Strategi Pengembangan dan Pengelolaan UMKM Kerajinan Tenun Cagcag Pada Masa Pandemi di Desa Pejeng Kangin”